

## ABSTRAK

Perpustakaan merupakan salah satu instansi pemerintah yang memberikan jasa layanan penyedia berbagai informasi dalam bentuk tercetak hingga informasi dalam format digital sesuai dengan perkembangan teknologi. Perkembangan teknologi yang semakin berkembang membuat masyarakat mencari *public space* dengan koneksi internet yang cepat. Perpustakaan sebagai ruang publik berupaya dalam memenuhi layanan kepada pengunjung perpustakaan, pustakawan berinovasi dalam memanfaatkan perkembangan tersebut di dalam layanannya. UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno merupakan salah satu perpustakaan yang telah berinovasi dengan menciptakan layanan baru berupa layanan *Co-Working Space*. Rumusan masalah dan tujuan pada penelitian ini yaitu tentang penggunaan *Co-Working Space* di UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar dan cara memaksimalkan layanan *Co-Working Space* dalam peningkatan mutu pembelajaran *start-up* pada masyarakat pengguna. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan fenomenologi, dengan objek penelitian UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar. Subjek penelitian terdiri dari pemustaka, pustakawan pengelola, dan kepala UPT Perpustakaan Bung Karno. Dari penelitian yang dilakukan, hasil yang diperoleh yaitu: (1) Pemustaka menggunakan layanan *Co-Working Space* dengan baik sesuai dengan kebutuhan yang diinginkan, (2) Pustakawan mampu memberikan fasilitas sebagai strategi untuk pembelajaran *start-up* pada masyarakat di layanan *Co-Working Space*, (3) Meskipun belum memenuhi kenyamanan dari segi ruangan, pemustaka tidak merasa terhambat dalam pengembangan dan pembelajaran *start-up* digital.

**Keyword:** *Co-working space*, pembelajaran *start-up*, pemustaka

## ABSTRACT

*The library is one of the government agencies that provides services that provide various information in printed form to information in digital format in accordance with technological developments. The growing development of technology has made people look for public spaces with fast internet connections. Libraries as public spaces strive to fulfill services to library visitors, librarians innovate in utilizing these developments in their services. UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno is one of the libraries that has innovated by creating new services in the form of Co-Working Space services. The formulation of problems and objectives in this study is about the use of Co-Working Space at UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar and how to maximize Co-Working Space services in improving the quality of start-up learning in the user community. This research uses a qualitative method with a phenomenological approach, with the object of research UPT Library Proklamator Bung Karno Blitar. The research subjects consisted of users, managing librarians, and the head of the Bung Karno Library. From the research conducted, the results obtained are: (1) The library users use the Co-Working Space service well according to their desired needs, (2) Librarians are able to provide facilities as a strategy for start-up learning in the community in the Co-Working Space service, (3) Even though it does not meet the comfort in terms of space, the library users do not feel hampered in developing and learning digital start-ups.*

**Keywords:** *Co-working space, start-up learning, library users*

## المخلص

المكتبة هي إحدى الجهات الحكومية التي تقدم الخدمات التي توفر المعلومات المختلفة في شكل مطبوع إلى معلومات في شكل رقمي وفقاً للتطورات التكنولوجية. من التطور المتزايد للتكنولوجيا يجعل الناس يبحثون عن الأماكن العامة التي تتوفر فيها اتصالات سريعة بالإنترنت. وتسعى المكتبات كأماكن عامة إلى توفير UPT الخدمات لزوار المكتبات، وابتكر أمناء المكتبات في الاستفادة من هذه التطورات في خدماتهم لاتحاد المكتبات العامة واحدة من المكتبات التي Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar ابتكرت خدمات جديدة في شكل خدمات مساحة العمل المشترك. تمحور صياغة المشكلات والأهداف في UPT Perpustakaan Proklamator Bung karno Blitar هذه الدراسة حول استخدام مساحة العمل المشترك في وكيفية تعظيم خدمات مساحة العمل المشترك في تحسين جودة التعلم المبتدئ في مجتمع UPT Perpustakaan Proklamator Bung Karno Blitar المستخدمين. يستخدم هذا البحث المنهج الكيفي بمنهج الظواهر، وموضوع البحث تألفت موضوعات البحث من المستخدمين، وأمناء إدارة UPT Proklamator Bung Karno Blitar. ومن خلال البحث الذي أجريته، كانت النتائج التي تم الحصول عليها هي مستخدمي المكتبة يستخدمون خدمة مساحة العمل المشترك بشكل جيد وفقاً لاحتياجاتهم (1) عليها هي أمناء المكتبة قادرون على توفير التسهيلات كاستراتيجية لتعلم الشركات الناشئة في المجتمع (2)، المرغوبة على الرغم من أنها لا تلبي الراحة من حيث المساحة، إلا أن (3) ، في خدمة مساحة العمل المشترك مستخدمي المكتبة لا يشعرون بإعاقه في تطوير وتعلم الشركات الرقمية الناشئة.

**الكلمات المفتاحية: مساحة العمل المشتركة، والتعلم المبتدئ، ومستخدمو المكتبة**